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Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’École Pointe-Lévy tenue 

le mercredi 7 mai 2025 à 19 h 00 
 

Bibliothèque École Pointe-Lévy (salle vitrée) 
Présents: 

El Hadji Diarra (parent) 
Lysiane Presse  (parent) 
Édith Lafrenière  (parent) 
Lise Bergeron (soutien) 
Isabelle Côté (professionnelle) 
Andréanne Bonneau (communautaire) 
Marc Fillion (enseignant) 
Jonathan Girard-Lefebvre (enseignant) 
Sophie Roberge  (enseignante) 
Hayden Bossé (élève) 
Jérôme Croteau (directeur) 

 
Absente :   

Richard Lamontagne (parent) 
Nancy Turgeon (communautaire) 
Karine Tremblay (parent) 
Marie-Claude Lamy (directrice adjointe) 

 

 
 

1. MOT DE BIENVENUE 
 

Monsieur Croteau souhaite la bienvenue à tous les membres.  
 

QUORUM  
 
 Monsieur Croteau procède à la vérification du quorum. 
 
 

2. MOT DE LA DIRECTION 
 

Monsieur Croteau mentionne aux membres qu’il fera une partie sur les frais chargés 
aux parents ce soir, celle-ci concerne les manuels scolaires. La partie sur le budget 
est remise au Conseil d’établissement de juin. Il demande aux membres s’il y a des 
ajouts.  
 
Monsieur Croteau souhaite la bienvenue aux membres du Conseil d’établissement. 
Il débute la séance en informant les membres qu’il y aura une période d’examen cette 
semaine et la semaine prochaine. En juin, il y aura les examens finaux. Monsieur 
Croteau confirme qu’il travaillera la semaine prochaine sur la tâche des enseignants. 
Le budget du ministère n’est pas encore sorti et il devrait y avoir des coupures, ce 
qui rendra difficile de ne pas toucher le service à l’élève. Pour l’école, il y aura un 
ajout d’une direction adjointe (e) et d’un agent (e) de bureau. Pointe-Lévy est l’école 
la plus sous-représentée au niveau du nombre d’élèves. Il y a un gros manque à 
gagner. Du côté des enseignants, Monsieur Jonathan Girard-Lefebvre fera le mandat. 
Avec la clientèle du 3e sec., le mandat est remanié et repenser.  
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Madame Edith Lafrenière pose la question suivante : « Avec les 5 groupes de 
formation générale (3 à Champagnat et 2 groupes à Guillaume-Couture), comment 
ça été reçu des parents? » Monsieur Croteau mentionne que dans la semaine suivante, 
plusieurs demandes de changements d’école ont été faites, mais que du côté de 
Pointe-Lévy, on ne peut pas en prendre davantage. Madame Lafrenière poursuit avec 
une autre question : « Comment avez-vous réagi avec l’annonce du gouvernement en 
ce qui concerne les cellulaires et le vouvoiement? » Monsieur Croteau mentionne 
que cela amènera d’autres dynamiques pas juste à l’école. Monsieur Jonathan Girard-
Lefebvre mentionne que le tutoiement n’est pas une forme d’impolitesse et le 
vouvoiement demande une adaptation. Il y aura une grève ce vendredi. Le scénario 
est que plusieurs élèves ne viendraient pas à l’école. L’équipe-école apprend ces 
directives par le même canal que les parent, ce qui représente un défi majeur.  

 
 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Marc Fillion et appuyé par Madame Isabelle 
Côté et résolue d’approuver l’ordre du jour tel que déposé. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
 
4. COMPTE RENDU 

 
 

4.1  Approbation du compte rendu du 26 février 2025 
  
 Aucun suivi au compte rendu du 26 février 2025. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Lise Bergeron et appuyé par madame Édith 
Lafrenière d’approuver le compte rendu du 26 février 2025 tel que déposé. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
 
 4.2 Suivi au compte rendu du 26 février 2025 
 
 Aucun suivi au compte rendu du 26 février 2025.  

 
4.3 Suivi sur le questionnaire aux élèves  
 
Le questionnaire QSVE a été envoyé tel que proposé il y a 2 semaines. Madame 
Édith Lafrenière a demandé un compte rendu des résultats. Au total, cent-six 
réponses ont été reçues à ce jour. Ceux-ci reflètent fragilité et force. Madame 
Lafrenière mentionne qu’il faudra parler de pistes de solution au Conseil 
d’établissement de juin. Elle remercie les membres pour leur collaboration. 

 
Dans un autre sujet concernant la facture scolaire de l’élève, madame Lafrenière 
demande à avoir pour le prochain conseil d’établissement de juin un exemple d’une 
facture scolaire pour la formation générale, le PALS et les programmes.  
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Lysiane Presse et appuyé par madame Sophie 
Roberge d’approuver le questionnaire aux élèves tel que déposé. 
 

Approuvé à l’unanimité 
 

  

CE-24-25-33 

CE-24-25-35 

CE-24-25-34 
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5. POINTS POUR APPROBATION 

 
5.1 Suivi budgétaire et budget initial 2025-2026 
5.2 Frais chargés aux parents 
5.3 La couverture de l’Agenda 2025-2026:  
 
La demande d’ajout de logos pour tous les programmes a été faite : Robotique, logo 
IB, PEC, FMS. Des modifications seront apportées telles que les recommandations. 
Les membres félicitent l’élève Antonia Garcia Jurado, secondaire 4, pour la belle 
représentation. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR et appuyé par et résolu d’adopter les activités éducatives 
comme proposées. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
 

6. Approbation des activités 
 

Toutes les activités ont été approuvées. Il a cependant été discuté de la nécessité de 
mettre en place une ligne d’orientation pour les voyages, particulièrement le voyage 
des finissants. Plusieurs enjeux ont été abordés à ce sujet dont les dates, la séance 
d’examens du ministère, les activités de fin d’année : album des finissants, la 
cérémonie de fin d’année et le bal des finissants. 

 
 

IL EST PROPOSÉ PAR madame Isabelle Côté et appuyé par monsieur Jonathan 
Girard-Lefevre et résolu d’adopter les activités comme proposés. 
  

Approuvé à l’unanimité 
 
 

7. POINTS D’INFORMATION 
 

 Formulaire pour la demande d’approbation d’activités 
Madame Lafrenière mentionne que le nouveau document a été ajouté dans TEAMS. 
Pour le Conseil d’établissement de juin, seules les activités soumissent sur le nouveau 
formulaire seront acceptées. Elle confirme que toutes les activités sont approuvées et 
remercie les membres pour leur ouverture lors des discussions.  

 
8. VIE ETUDIANTE 

 
 Madame Lise Bergeron informe les participants des activités du mois : La Poule aux 

œufs d’or qui a eu lieu et que les élèves ont appréciées. Les jeunes animaient ce midi 
le dernier Karaoké. Le 14 mai prochain, il y aura la Journée Soft. Le 15 mai, 2e 
audition du spectacle des finissants. Le 20 mai, c’est le Choc des générations et le 
21 mai le Match d’Impro. Le 22 et 23 mai, c’est la remise des billets pour la 
Cérémonie des finissants. Le 26 mai, c’est le tirage des méritants sur diffusion Web 
dans les classes pour tous les niveaux, on reconnait quand tu as un méritas. Le Gala 
excellence aura lieu le 28 mai. Le 2 juin prochain, c’est le défi tête rasée avec une 
dizaine d’élèves. Au total pendant l’année, trente activités estivales ont eu lieu le 
midi, quatre retrouvailles pour un total de 10 000 $ en argent amassé pour la 
fondation plus l’activité Micro-découvertes dont une somme de 18 000 $ pour la 
fondation. 

 
 Madame Isabelle Côté informe les membres qu’on pourrait trouver une façon 

d’informer les parents des activités qui ont lieu à l’école, mais qui ne sont pas 
soumises au conseil d’établissement. Par exemple, les initiatives du comité climat 
positif. 

CE-24-25-36 

CE-24-25-37 
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9. PAROLE AUX REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ 
 

 Madame Andréanne Bonneau mentionne qu’il n’y a rien de spécial et qu’elle a 
manqué les 2 dernières rencontres. Madame Bonneau informe les participants que les 
candidatures sont en évaluation pour remettre des bourses, que c’est énorme 
d’évaluer vingt-cinq candidatures jusqu’au 9 mai prochain.  

 
 

10. COMITÉ DE PARENTS 
 

Madame Lafreniere informe les membres du dernier Comité de parents qui a eu lieu le 
17 mars dernier. Le budget a été resserré. Nous n’aurons pas le choix de toucher à 
certains services à l’élève l’année prochaine. Nous constatons une belle présentation 
policière et intervention des corps policiers dans nos établissements. Une résolution 
effectuée par le comité de parents professionnel dans les écoles. Le délai est très long 
pour rencontrer un intervenant interne, ce qui fait en sorte que certains parents vont 
faire consulter leur enfant à l’externe. Cela mène des enjeux préoccupants pour les 
parents. Cela n’est pas collé à la réalité scolaire. Il faudra valoriser les professionnels 
dans les écoles. Concernant le rapport du comité, rien de particulier à signaler. La 
prochaine réunion aura lieu le lundi 12 mai prochain. 

 
 
 

11. QUESTION DU PUBLIC 
 
 Aucune question du public 
 
 

12. MESSAGE DE LA PRÉSIDENCE / CORRECPONDANCE 
 
 Aucun message 
 
 

13. DIVERS 
 

Monsieur Ayden Bossé entend beaucoup parler des olympiades qui n’ont pas lieu cette 
année. Monsieur Bossé mentionne qu’il faut faire quelque chose, les jeunes ne savent 
pas pourquoi et ils doivent avoir des explications. Monsieur Croteau mentionne qu’il 
a reçu une pétition d’une élève de sec. 5 à ce sujet. Il mentionne également que la 
croissance de l’école ne permet plus l’édition de cette activité. D’autant plus que le 
post-événement a été difficile à gérer : équipe sportive images inappropriées, poursuite 
de15 000$, drogues, etc. Cette activité pourrait être amener à la réflexion : besoin qui 
pourrait prendre une façon différente. L’ampleur difficile à maintenir dix-neuf périodes 
qui ont été prises par les responsables avant l’activité. Monsieur Bossé mentionne 
qu’un message pourrait être fait à tous les élèves de l’école au Télévox. Les élèves sont 
prêts à s’impliquer. L’activité pourrait avoir lieu sur une journée pour les secondaires 
1, 2 et 3 et sur une autre journée pour les secondaires 4 et 5. Il faudrait remodeler 
l’activité pour garder la tradition. 

 
 

14. POINTS À PLACER À L’ORDRE DU JOUR DE LA PROCHAINE 
RENCONTRE 

 
14.1 Souper offert aux membres du Conseil d’établissement à la rencontre de juin. 

Le repas sera commandé chez Poulet Fusée. 
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15. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement est prévue pour le 4 juin 2025 à 
17 h.  

 
 

16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE :  
 

IL EST PROPOSÉ par madame Lise Bergeron et appuyé par monsieur Marc Fillion 
que soit levée la séance à 20 h 32 

 
 
 
 
  

Annie Bilodeau Jérôme Croteau 
Secrétaire de la rencontre   Directeur 

CE-24-25-38 
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